						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:		:	:			MILENIO	0	22/11/2022	LEGISLATIVO
					Y				

Al Sistema de Salud le faltan herramientas para compartir información de su gasto: ASF

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) informó que las 11 auditorías que realizó durante 2020 a instituciones del sector salud que atendieron la pandemia de covid-19 evidenciaron las debilidades del Sistema Nacional de Salud.

El auditor Especial de Desempeño, Rafael Agustín Caso, detalló que éstas son: que dicho Sistema carece de diagnósticos específicos e integrales, que no hay una definición clara de quiénes integran ese sistema y que hacen falta herramientas ágiles de intercambio de información.

El auditor superior, David Colmenares, y el auditor especial Rafael Agustín, participaron en el Segundo Ciclo de Encuentros de Cooperación Interinstitucional, en el que las entidades de Fiscalización Superior de Corea y México compartieron experiencias derivadas de la pandemia global de covid-19.

Agustín Caso expuso que la instancia a su cargo llevó a cabo 11 auditorías de desempeño sobre la atención de la emergencia sanitaria, en las que evaluaron acciones practicadas por las autoridades sanitarias en un contexto donde los documentos de planeación y programáticos de la administración ya estaban publicados.

Explicó que la Auditoría de Desempeño analizó las causas e identificó las áreas de oportunidad en la atención de la emergencia sanitaria para contribuir a mejorar las formas de hacer las cosas, proponer cambios, eliminar lo que obstruye, o mejorar lo perfectible del Sistema Nacional de Salud.

Detalló que ese Sistema atiende a más de 126 millones de personas y está compuesto por tres grandes segmentos: instituciones de seguridad socia, servicios de salud a población no asegurada y servicios privados.

Caso Raphael explicó que el método para realizar auditorías de desempeño de la ASF cumple con la necesidad de incorporar trabajos de fiscalización adicionales, tales como las respuestas de los gobiernos frente a temas coyunturales como la covid-19, dado que ofrece garantías respecto a la existencia de estructuras de gobernanza que provienen de la corrupción en tiempos de crisis, aumentando la transparencia y la rendición de cuentas, mejorando el desempeño del gobierno.

https://www.milenio.com/politica/sistema-de-salud-carece-de-herramientas-de-informacion-sobregasto-asf